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10月の目標

生 活 目 標 学校を美しくしよう

図書館目標 郷土の本を読もう

保 健 目 標 風邪に負けない体を作ろう

＜石P連童話お話大会の結果＞

石垣市内の学校代表19名が参加する中、堂々とした発表が

できたとのことでした。翌週全校集会で、四名の皆さんに賞状

を授与し頑張りを称えました。

【低学年童話の部】

小池正竜（優良賞）

山里優美（優秀賞）

【高学年お話の部】

結城太志（優良賞）

髙橋満月（優良賞）

11月５日（木）は、沖縄県広域地震･津波避難訓練が予定さ

れ、石垣市でも10時より開始される予定となっております。

白保小学校では、これまで休憩時間等も使った避難訓練を定

期的に行い、危機に対応する能力の育成も図ってきました。

しかし、年度初めの４月20日に地震が発生した時の状況を振

り返ると課題がありました。当日、担任の引率で園児児童は徒歩

で、産廃処理場まで避難しました。最終の子どもが到着するまで

15分以上かかりました。避難場所は総勢140名あまりの大人子

どもが避難するには狭く、水やトイレ等の施設にも課題がありま

した。あくまで一時的であっても、あの場所に数時間避難し続け

るのは厳しい。・・等です。

そこで、今回の避難訓練では、車両を使った避難訓練に取り

組みたいと考えています。また、避難場所は、複数箇所を想定し

ておく事が求められています。以上の考慮し、夏休み期間に職

員による実施調査とワークショップを行ってきました。新たな避難

方法･避難場所について、様々な意見があった中、

○できるだけ早く高台（高地）へ避難する。

○長時間の避難になることも想定する。

・・等の観点を踏まえ、今回は車両を使った避難訓練を実施する

こととしました。初めての取組のため、実践を通しての課題等が

出た場合は、漸次改善していく予定です。

今回の訓練では、避難先を＜宮良小体育館＞としました。
【学芸会】・・ 11月29日（日）開催です！

今年度より、学期の大きな行事は１つとし、じっくり学習に

取り組くという方針を打ち出しました。それを受けて、1学期に

運動会、２学期に学芸会または、しらほっ子発表会を交互に

実施となりました。

今年は、学芸会を実施します。学芸会テーマ等はこれから

決定します。ブログラムが完成次第配布致します。

期日 11月29日（日）９時～

１日（日） 修学旅行（１日目）引率：校長･養護教諭

２日（月） 修学旅行（２日目） 担任（與那）

３日（火） 文化の日（公休日）

４日（水） 修学旅行振替休日（６年のみ）

５日（木） 校内防災の日

７日（土） 石垣島まつり

８日（日） 〃
10日（火） 音読朝会・授業参観（２･３校時9：35～）
11日（水） ALＴ（島仲先生)来校

12日（木） 委員会活動（６校時）

13日（金） 感謝集会（１校時）

14日（土）

15（日）

16日（月） 学芸会練習開始

21日（土）

22日（日） 石 P連睦スポーツ大会（9時、総合体育館
23日（月） 勤労感謝の日

25日（水） 学芸会児童鑑賞会（午前中）

27日（金） 学芸会準備（５･６校時）

28日（土）

29日（日） 学 芸 会
30日（金） 学芸会振替休

「メール配信システム登録のお願い」
○白保小学校より不審者情報やお知らせ等を
一斉配信します。未登録方は左のQRコード
より登録手続きをお願いします。

○PCアドレスの登録ご希望の方は、担任を通し
てメールアドレスを教頭へ報告ください。

【石P連親睦スポーツ大会迫る！】
さった10月４日（日）は、午前にPTA作業、午後からは班別

対抗のソフトバレーボール大会を開催致しました。大方の予

想？をはねのけ、見事５班が優勝しました。おめでとうござい

ます。

きたる11月22日（日）には、石垣市PTA連合会主催による

大会が開催されます。体育部長及び班長より推薦された有望

な選手の皆さん 大会でも活躍を期待しています。辞退せず

にご協力をよろしくお願いします。大会に向けての練習等も始
まるかと思います。「親睦」と銘打っていますが、皆さんかなり

ハッスルします。ケガには十分気をつけて頑張って下さい。

【ヤァッ！】・・
福元さんおめでとう
先日石垣市少年少女空手道

大会が開催され、学年毎の＜形
の部＞において、１年生の歩時

さんが三位、４年生の虹七さん

が優勝となりました。おめでとう

ございます。表彰朝会で、全校

児童の前で伝達式を行いまし

た。虹七さんはこれまでも県代表として、夏の全国大会

にも派遣されてきました。これからも空手を続けて全国

大会での入賞目指して頑張って下さい。


